

1/4 **さらなる飛躍の年に
みどり市新春の集い**

笠懸公民館で「新春の集い」を開催しました。行政や各種団体の関係者をはじめ、多くの市民の皆さまが出席し、新年をともに祝いました。会場では、みどり市で捕獲されたシカを使ったジビエ料理（シカ肉のロースト）が振る舞われたほか、市特産品創出事業を通じて完成した商品を紹介したブースや観光協会のブースも設置されました。



- 01.多くの人でにぎわう会場
- 02.好評だったジビエ料理の試食
- 03.観光協会のブースでは写真などを展示
- 04.年の門出を祝う琴演奏



12/21 **市内在住の乳児に贈る
市産材積み木の贈呈式**

みどり市産スギを使った積み木を乳児にプレゼントする贈呈式を大間々保健センターで開催しました。積み木は、森林資源の有効活用や林業の活性化を目的に製作し、みどり市マスコットキャラクター「みどモス」などをかたどったデザインになっており、名前や生年月日を刻字した木箱に収納されています。



1/6 **次世代のデジタル人材を育成
出張 tsukurun in みどり市**

デジタル技術に触れることでデジタル人材育成を目指す、群馬県のtsukurun（ツクルン）が笠懸公民館に出張し、市内の中学生を対象に3DCG作品の制作体験会を行いました。初めて体験した生徒が多く、創作意欲を持って、夢中になって取り組んでいる姿が見られました。



12/16 **男女共同参画
啓発作品コンテスト表彰式**

男女共同参画の意識啓発と学習機会の充実を目的に、市内小学生高学年・中学生を対象に実施した啓発作品コンテストの表彰式を笠懸公民館で行いました。応募作品1579点の中から最優秀賞・優秀賞に選ばれた6人が表彰されました。表彰式後にジャーナリストの渡辺真由子さんによる講演会も開催されました。



12/18 **リノベーションまちづくり
家守塾成果発表会**

大間々地域の課題解決とエリア価値向上を目指し、民間のアイデアでまちを活性化させることを目的とした家守塾の成果発表会が、いきいきセンターで行われました。グループワークや講師によるレクチャーがあり、まちづくりの在り方について積極的に意見が交わされました。



1/14 **地域振興への取り組み
地域おこし協力隊活動報告会**

令和5年度地域おこし協力隊活動報告会をながめ余興場で開催しました。みどり市で活動する現役隊員9人が総勢100人以上の参加者に対して発表を行いました。報告会後のアンケートでは、協力隊の活動内容や思いを知ることができて満足との声が多く、展示・販売とともに大盛況のイベントになりました。



1/14 **市指定の重要無形民俗文化財
小夜戸小正月飾り**

東町小夜戸集会所で、市の重要無形民俗文化財に指定されている伝統行事「小夜戸小正月飾り」が行われました。古くから伝わる風習を後世に伝えるために毎年開催されており、今年も繭玉に見立てた団子の飾り付けなどが行われ、豊作と家内安全を願いました。

